



ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

SPD-Fraktion in der BV Eilpe/Dahl

Betreff:

Vorschlag der SPD-Fraktion
hier: Fußgängerquerung Eilper Straße auf Höhe Kaufpark

Beratungsfolge:

16.01.2024 Bezirksvertretung Eilpe/Dahl

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Eilpe/Dahl bittet die Verwaltung zu prüfen,
ob es möglich ist, die Fußgängerquerung am Kaufpark durch zusätzliche Beschilderung
oder Lichtzeichen sicherer zu machen.

Begründung

Aufgrund des erhöhten Verkehrsaufkommens durch den Umleitungsverkehr von der A45
ist es zeitweise schwierig für Fußgänger im Bereich Kaufpark die Eilper Str. zu queren.
Gerade für auswärtige Autofahrer ist die Fußgängerquerung bei Dunkelheit schlecht zu
erkennen. Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob es möglich ist, durch zusätzliche
Beschilderung oder Lichtzeichen den Übergang für Fußgänger sicherer und für
Autofahrer sichtbarer zu machen.

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung

(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

sind nicht betroffen



Auswirkungen auf den Klimaschutz und die Klimafolgenanpassung

(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

keine Auswirkungen (o)

SPD-Fraktion

in der Bezirksvertretung Eilpe Dahl

Datum: 05.01.24

Anfrage
 Vorschlag zur Tagesordnung

Behandlung in der Sitzung der Bezirksvertretung
 Schriftliche Beantwortung gewünscht

am: 16.01.24

Betreff:

Fußgängerquerung Eilper Straße auf Höhe Kaufpark

Fragen:

Ist es möglich, die Fußgängerquerung am Kaufpark durch zusätzliche Beschilderung oder Lichtzeichen sicherer zu machen?

Begründung:

Aufgrund des erhöhten Verkehrsaufkommens durch den Umleitungsverkehr von der A45 ist es zeitweise schwierig für Fußgänger im Bereich Kaufpark die Eilper Str. zu queren. Gerade für auswärtige Autofahrer ist die Fußgängerquerung bei Dunkelheit schlecht zu erkennen. Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob es möglich ist, durch zusätzliche Beschilderung oder Lichtzeichen den Übergang für Fußgänger sicherer und für Autofahrer sichtbarer zu machen

Fraktionsvorsitzender
Ralf Kuhenne